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RSPG 

Réunion du Comité Directeur du 9 octobre 2023 

Salle de la permanence 

 

   La séance débute à 14H 

Membres présents : 
Mesdames : Florence Bompar (FB), Claude Cottereau (CC), Geneviève Guinnepain (GG) Simone 

Borel (SB), 
Messieurs : Henri Cirera (HC), Jean François Monnet (JFM), Daniel Bérard (DB) Richard Mazzella 

(RM),   

  Absent : Patrice Rabot (PR) 

 

Ordre du jour : 

1 - Approbation du compte-rendu de la réunion du 21 août 2023 

2 – Préparation de l’AG de la RSPG du 20 octobre 2023 
2.1  L’AG aura lieu au Centre Social de Fontreyne, qui n’est pas équipé. Daniel se rapproche de 

la Gendarmerie pour le prêt du matériel 

2.2  L’accueil et le comptage des présents et représentés sera assuré par Cathy et Florence. La 

liste des adhérents est disponible sur Télémat 
2.3  Simone et Gérard se chargent du café et des viennoiseries  ainsi que des accompagnements 

pour l'apéritif. Henri se rapproche de Bernard R. pour les boissons 

 

3 – Informations AG du CODERS le mercredi 18 octobre 203 

 3.2  Inscriptions de 97 adhérents à l’AG et au repas, la RSPG en compte une vingtaine 
 

4 - FFRS 360 
 4.1  Nombreuses difficultés sont rencontrées dans l’utilisation de FFRS 360, autant pour la 

gestion des inscriptions que dans la gestion de la comptabilité. Ne faudrait-il pas s’interroger rapidement 

sur notre posture pour l’année prochaine ? 
 

5- Questions diverses 
5-1  Participation aux réunions des membres du CODIR : Patrice Rabot, membre du CODIR n’a 

pas  participé aux réunions depuis un an. En même temps, il n’a plus proposé d’animations de 

randonnées depuis un an, ce qui peut apparaître comme un désintérêt pour notre club. Il est décidé de lui 

envoyer un courrier, rédigé par Henri, faisant référence au règlement intérieur 
5-2  Permanences du mercredi au local : il est constaté que l’accueil des adhérents se fait dans un 

climat trop bruyant et que les membres de permanence ne sont pas toujours au faîte du processus à 

suivre pour les inscriptions, notamment des nouveaux adhérents. 
Aussi, il faudra veiller à réduire le nombre de personnes dans le bureau. 
Par ailleurs, il est décidé de former pour l’accueil du mercredi, un groupe de volontaires. Un appel à 

candidatures sera lancé lors de l’AG. 
   

6- Date prochaine réunion 

 Lundi 8 janvier 2024 
 

Le Président        Le Secrétariat 

Henri Cirera       Catherine Varin / Florence Bompar 
 


